

OLMETA IMMOBILIER

5 Pièces

205 m²

Réf. 83496114

10 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le très prisé secteur du Hameau en position dominante, venez découvrir cette villa d'architecte de 205m² édifiée sur 3 niveaux entouré par un terrain de 1000m², au niveau supérieur, une belle entrée donnant accès à une terrasse de 80m² et sa superbe infinity pool avec vue panoramique mer, solarium, wc et cuisine d'été. Un ascenseur et des escaliers mènent au niveau inférieur où l'on trouve l'espace de vie; un large salon/séjour salle à manger, une cuisine tout équipée et une seconde terrasse vue mer dégagée et nature. L'espace nuit au niveau inférieur suivant est composé de 4 chambres dont ...

In the highly sought-after Le Hameau sector, in a dominant position, come and discover this 205m² architect-designed villa set over 3 levels and surrounded by grounds of by a 1000m² plot of land, with a beautiful entrance on the upper level giving access to an 80m² terrace and its superb infinity pool with panoramic sea view, solarium, wc and summer kitchen. An elevator and staircase lead to the lower level, where you'll find the living area, a large living room, a dining room, a kitchen, a dining room, a kitchenette and a bathroom./dining room, a fully-equipped kitchen and a second terrace ...

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

